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         観光における効果 東海環状 

自動車道 
資料4 

横蔵寺 

◆県内での認知度向上が顕在化！ 

一方県外利用者の認知度は低調 

◆観光案内に大垣西IC利用をＰＲ⇒今後の東海環状道の延伸を大いに期待！ 

◆岐阜県西濃地域の観光地や道の駅では、来訪アク
セスとして「大垣西IC」の活用をＰＲしています！ 

◆施設のアクセスへの問い合わせがあれば、「大垣西IC」を
案内しています！ 

◆施設のアクセスマップに「大垣西IC」を最寄ICとして作成
する予定です！ 

◆県外利用者に帰りの経路を聞かれたら「大垣西ＩＣ」利用
を勧めています！ 

◆東海環状道延伸に 
よる集客促進を期待！ 

◆東名阪自動車道まで繋がれば関西方面
からの集客を期待しています！ 

◆延伸すれば、具体的な効果（集客）が発
現すると感じています！ 

◆西濃地域の高速ネットワークに大いに期
待しています！ 

※観光関係者ヒアリング結果より ※観光関係者ヒアリング結果より 
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◆全体的に認知度が高い 

◆岐阜県内では、８割近くが認知 

◆岐阜県外では、また低調傾向 

⇒認知度向上による利用促進を
期待 ※観光地アンケート調査結果より 

アンケート調査箇所位置図 
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大垣西ICの認知度 

■4月にオープンした「奥の細道むすびの地記念館」では、東海環状道・大垣西ＩＣの開通後に入館客が増加しました。 
■東海環状道・大垣西ICの認知度は、岐阜県内では定着化傾向にありますが、県外利用者の認知度は低調な状況 
  であり、今後、認知度向上による利用促進が期待されます。 
■地域の観光案内では、大垣西ICを最寄りＩＣとするなど、東海環状道を活用する案内を実施しています。 
 また、今後の東海環状道の延伸による地域活性化が期待されて います。 

◆開通後、観光客が増加！ 

◆大垣市の「奥の細道 むすびの地記念館」
では、東海環状道 大垣西IC～養老JCT開通
後に観光客が大幅に増加しました。 

開通後 

大幅に増加 

※観光関係者ヒアリング結果より 

写真：大垣市ホームページより 


